

YA ES DEMASIADO PRESUPUESTO EL QUE SE GASTA EN EL AREA DE SEGURIDAD Y DE NADA HA SERVIDO, EL PUEBLO TIENE QUE ESTAR ENCERRADO , CON ALARMAS, EQUIPO DE SEGURIDAD Y LOS DELINCUENTES ANDAN SUELTOS, MUCHOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD ESTAN SIERVIENDO A LA DELINCUENCIA, LES HACE FALTA EFICIENCIA Y EFICACIA, TAMBIEN DEBEN EXIGIR EFICIENCIA Y EFICACIA AL PODER JUDICIAL PARA QUE JUZGUEN A LOS DELINCUENTESY NO ANDEN LIBRES , Y TAMBIEN DEBERIAN PONER A TRABAJAR A LO PRESOS PARA QUE DESQUITEN LO QUE GASTA EL PUEBLO EN ELLOS, DESPUES DE QUE HACEN DAÑO AL PUEBLO TODAVIA HAY QUE MANTENERLOS EN LAS ESCUELAS DE **NO** REHABILITACION.

Y ESPERO QUE SI HAYA PRIVACIDAD DE LAS OPINIONES